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JUEVES 6 Septiembre 
REVELACIÓN lleva a RENDICIÓN
2ª. Corintios 11:6-11
Al parecer el plan de Dios no es revolución sino revelación, más 
que exorcismo o liberación es transformación.

Pablo entendía los misterios de Cristo, pero hay algo muy per-
sonal que El no entendía, sabía que Cristo ocupaba y llenaba to-
do el universo y sin embargo no saber por qué de ese aguijón 
en su cuerpo.
Algunas veces Dios nos librará de los gigantes y otras, nos dará 
la gracia para tratar con ellos. Piensa en un “gigante” en tu pasa-
do en donde Dios te diera la gracia para tratar con él.
¿Cómo sería tu vida si en lugar de darte gracia, Dios te hubiera 
liberado de él?

“Yo no quiero que seas enemigo de mis enemigos”, ¡yo no quie-
ro enemigos!; “no quiero que a�ijas a los que me a�igen”, ¡no 
quiero a�icción! No solo son ángeles que nos ayudan también 
son gigantes que nos atacan para no perdernos de creer que 
podemos solos. La fe es depender de Dios más que de nuestras 
fuerzas. 

Dicen que los perros huelen el miedo, el gatito que anda como 
león rugiente (si Satanás) huele el orgullo. Satanás nos devora 
al creernos su�cientes. Hemos caído en su tentación y estamos 
presos de su tropiezo, necesitamos de un poco de tribulación 
(De ahí que Pablo dijera, me basta tu gracia. ¿Qué te bastará a 
ti?)

¿Qué encomiendas/encargos tienes actualmente en tu vida? 
(Crianza, carrera, servicio, apoyo espiritual/liderazgo, etc) 
¿A quién le debes para hacer lo que debes?
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VIERNES 7 Septiembre
Un MENSAJE de DIOS con SATANAS como 
MENSAJERO Efesios 3:20

Si pudieras hacer todo lo que quisieras, ¿qué harías con tu vida? 
¿Depender de Cristo o depender de ti? 

Si te está costando trabajo dejar o exterminar ese particular pe-
cado, he aquí Su promesa. "En depender de mi encontrarás la 
libertad que anhelas". 
Cada día haz la meta de matar un pecado más o un poco más 
el pecado que está en ti y en mi (detrás de cada pecado hay un 
gigante que no quiere que avances y es la enseñanza, más que 
un exorcismo lo que lo saca).

¿Que será mejor tenerlo, saberlo y poderlo todo y ser esclavo de 
mi o con mis limitaciones, pero ser libre en Cristo?

Pensamos que necesitamos de ayuda, pero muchas veces es en 
los ataques que está la respuesta para la acción que necesita-
mos. La enseñanza mas importante para la libertad que Dios te 
ha dado en Cristo, es esta, depender de Él.

Muchas veces nos resulta difícil reconocer como Dios está 
obrando en nuestras vidas. En
esta semana lleva cuenta de las di�cultades y desafíos que en-
frentes. Piensa como esos
“gigantes” te están preparando y enseñando lecciones que no 
podrías aprender de otra
manera. Trabaja en cambiar tu perspectiva de modo que pue-
das ver como Dios está usando
estos gigantes para hacerte depender más de Él.

Como cuando llegamos al punto de creer que ganar en la vida, 
es su gracia, haciendo lo que nosotros en toda una vida no po-
dríamos hacer. Y nos veremos contentos por Él. 
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¿Qué signi�ca sentirse débil de acuerdo con Pablo? (ser humilde en 
términos bíblicos).

Depender de Cristo se siente mal porque acaba con mi ego. Dejar que 
el ángel nos guíe, que su Espíritu de�na para donde, todo eso mata a 
mi orgullo y tal vez, en algún momento, piense, ¿pero que no iba a 
matar a mis gigantes?, ¿a esos demonios/enemigos?, ¿a los que me 
a�igen?, siento que está matando, pero mi esperanza. Yo diría que te 
está y me está haciendo libre. 

Entender que mi enemigo no es el cónyuge, la compañía o las circuns-
tancias sino mi resistencia a la gracia de Dios (que es Cristo) es el verda-
dero peligro. Entender cuál es mi verdadero problema es la mitad de 
la solución: El no depender de Dios.

Ángel, Espíritu, Su Palabra, Sus promesas, todo eso y más, es gracia y 
es por la fe. Es la convicción que Él está por mí y obrando a mi favor 
dado lo que hizo en Cristo, en su cruz y resurrección.
El problema de no vivir en y desde su gracia será una continua desgra-
cia. A los gigantes Dios los tiene contratados, los enemigos de nuestra 
alma están bajo supervisión y solo harán lo que Dios les diga 
(¿por qué no habremos de comenzar con esto llamado transforma-
ción?).

Recuerda que Dios no te dará una asignación que te acabe sino para 
que acabes con gozo la carrera y eso es solo posible al depender más 
de Dios que de Él despejando toda duda, desanimo o desilusión. 
Dios te dará su asistencia aún y cuando tu asignación sea muy difícil 
(y la asistencia no será quitando lo difícil sino sosteniéndote en cada 
paso. Prueba su poder, te gustará).
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SÁBADO 8 Septiembre 
Lo que ES SER LIBRE 
Isaías 57:15


